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Это лишь анонс. А полный текст отчета о пресс-конференции и все фотографии вы
найдете ЗДЕСЬ.

  

Есть такое, весьма известное выражение: "не для прессы". Мол, вот об этом не
стоит писать в газетах, сообщать в телепередачах и выкладывать в Интернет. На
наш взгляд, рассказывать в прессе можно обо всем, запретных тем нет. Другой
вопрос - как рассказывать, но в любом случае мы против авторских и редакторских
"ножниц". Увы, зачастую наши коллеги включают режим "не для прессы" даже
тогда, когда собеседник об этом не просит. Это касается кого угодно. Например,
главы города или даже высказываний самих журналистов. В самом конце марта
мэр Новороссийска Владимир Синяговский провел конференцию с участием
представителей городских и региональных изданий. И оказалось, что многое из
того, о чем он и журналистская братия говорили, в прессу не попало. Отчеты вышли
кастрированными. Мы не публикуем стенограмму, но пробелы однозначно
восполняем. Правда, как и дьявол, кроется в деталях!
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  0. Для начала. О Бурлакове и проститутках
  

В.Синяговский: - Я когда пришел и первый год жил в гостинице - почти год, меня 
поразило, что приезжаю в 11, 12 ночи, а проститутки как кукушки сидят,  по
10-12-15 с одной и другой стороны. Я как через коридор в номер  проходил.

  

И.Ратушинская: - Вы же их и разогнали.

  

В.Синяговский: - Да, я разогнал. И я их, блин, оттуда выкурил. Нет, я цивильно 
предложил: найти им комнату, что они там чай пили, а  по вызову их  выбирали. Я
не сказал "убить их". 

  

И.Ратушинская: - Во время фестиваля "Морской узел" я там была по 3-5 дней. Я
сижу, они  сидят... Я сижу, меня никто не снимает... И тут на следующий год 
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смотрю, а их нет. Спрашиваю, куда делись. А мне: "Владимир Ильич их  всех...".

  

  

На фото: Ирина Ратушинская
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  На фото: В.Волков (слева) и В.Даркин  

  На фото: В.Синяговский  

 4 / 12



ДЛЯ ПРЕССЫ. Мэр Новороссийска Синяговский на излёте марта пригласил журналистов на пресс-конференцию. Местами получилось неожиданно! Анонс

Автор: Выбирал Владимир ДАРКИН
02.04.2015 01:29

  На фото: начальник отдела информационной политики и средств массовойинформации администрации МО г.Новороссийск Виктория Дикáя  1. Это срок! О выборах как они есть
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  ***Комментарий от редакции "Новороссийских известий". При таком раскладезаметно вырастает важность предстоящих выборов в городскую ДумуНовороссийска, раз впоследствии именно депутаты, а не избиратели будут решать,кому быть мэром, ну, тем самым высшим должностным лицом. И вот насчетвыборов гордепов новороссийским избирателям, полагаем, есть, о чемтревожиться. В последние годы главным политорганизатором выборов вНовороссийске от администрации был небезызвестный Андрей Фонарев. О том,как именно он рулил процессами, знает узкий круг причастных, который, впрочем,достаточно широк для массовой утечки информации. По имеющимся данным,именно Фонарев может стать (или фактически уже стал?) закулисным главным и нановых выборах в городскую Думу Новороссийска. Со всеми вытекающимипоследствиями. Опять появится "школьная команда" "своих для власти"кандидатов в депутаты и разнородная масса всех остальных, "чужих" дляадминресурса? Начнутся игры, которые завязаны отнюдь не на интересыизбирателя?  А то и сам Андрей Владимирович выдвинется, тем более что онсейчас "спаялся" с олигархом Сергеем Канаевым ("Кубаньжилстрой"), у которогоденег хватает даже на содержание газеты "Наш Новороссийск"?  2. Долговая яма. О некоторых субъектах ЖКХ
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  Владимир Даркин, "Новороссийские известия": - Тема долгов сейчас оченьактуальна и глобальна, безгранична и бесконечна, но я ее хочу к двум конкретнымслучаям свести. Что вы скажете насчет долгов МУП "Водоканал г.Новороссийска" и"Новороссийской управляющей компании". В "НУКе" ведь 25% акций принадлежитмуниципалитету, значит вы можете настоять на всесторонней и глубокой проверкефинансово-хозяйственной деятельности? По "НУку" всё настолько непрозрачно...  

  В.Синяговский: - Ну, непрозрачно. Мы тоже хотим увидеть это всё.  3. А кому сейчас легко?! О бизнесе во время кризиса
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  4. Опять пробка. О реконструкции дорог и проблемах Восточного
внутригородского района
  

Татьяна Саприкина, "Новороссийские известия": - Владимир Ильич, Восточный
район. Плохие дороги, отвратительное освещение. Сейчас в районе
Балки-Шесхариса идет строительство развязки. Подрядчики создали угрозу
разрушения памятника. Когда будет порядок, какие-то подвижки к лучшему?
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  На фото: Татьяна Саприкина  В.Синяговский: - Даже подрядчик на федеральном уровне, это москвичи, туттретий раз поменялся. Конечно, здесь много и местных работает. Срокистроительства проваливаются. А мы еще теперь давим, чтобы они снесли дом №97по Сухумскому шоссе. Там получается, что стена будет 10-12 метров от окон. ивыше 6-8 метров. Сегодня  ведем переговоры, нам прокуратура помогает. Нашазадача: добиться того, чтобы они переселили людей и снесли этот дом.  5. Молчальники ответят. О новороссийских чиновниках, которые не
хотят общаться с журналистами
  

В.Даркин: - Есть проблема, которая денег не требует. Вам ее очень легко решить.
Вы сейчас доступнее, чем многие ваши подчиненные. Они не проводят
пресс-конференций, всячески уклоняются от общения с прессой...

  

В.Синяговский: - Говори, кто. Мы их попытаемся полечить.

  

В.Даркин: - Например, Дяченко, Яменсков, Канкулова*.

  

*  Игорь Алексеевич Дяченко - заместитель главы муниципального образования по
экономике, торговле,  курортам и агропромышленному комплексу, первый
заместитель главы МО  г.Новороссийск, Александр
Иванович Яменсков -
заместитель главы МО по ГО и ЧС и взаимодействию с правоохранительными
органами, 
Мария Мухарбековна Канкулова -
заместитель  главы МО по архитектуре, перспективному строительству,
имущественным и  земельным отношениям, начальник управления архитектуры и 
градостроительства.

  6. Живём или выживаем? Об экологии и работе крупных предприятий,
включая помощь городу
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В.Синяговский: - Читаю, что провели круглый стол по экологии, а там проблем...
Интернет-участники сбрасывают. Скандалы там были. Представители
Экологической вахты по Северному Кавказу переругались. Я так понял, что и с
нашей стороны неправы были. Ирина Бейфус из отдела экологической
безопасности начала их учить: не занимайтесь популизмом, берите грабли-вилы,
убирайте мусор. Ну, это неправильно. Они видят проблемы, занимаются ими и, я
убежден, приносят пользу. Нацелить работу, конечно, надо было на совместное
решение. А они переругались, и всё. Это неправильно. Круглые столы надо
готовить и проводить их так, чтобы КПД у нас был.

  

Кто-то из журналистов: - Владимир Ильич, во Дворце творчества планируется
капитальный ремонт?

  

  

В.Синяговский: - Да, мы с НМТП договорились все те деньги от 30 до 50 миллионов,
которые мы ежегодно с ними по договору направляем на те или иные социальные
проекты, полностью в этом году отдать на Дворец творчества. Там очень большие
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объемы. Постараемся благоустроить территорию, сделать кровлю, фасады, внутри
зал большой зрительный. Там еще есть брошенные в период строительства
помещения. Оказывается, строители перепутали плиты перекрытия - верхние
положили на перекрытия первого и второго этажа. Залы закрыты, попытаемся
переделать и отремонтировать. Сейчас сметы согласовываются. Султан Батов,
генеральный директор ОАО "НМТП", грамотный руководитель, контактный. Сейчас
он нас поддерживает в создании единой диспетчерской службы по управлению
большегрузным транспортом.

  

  

Повторяем! Это лишь анонс. А полный текст отчета о пресс-конференции и все
фотографии вы найдете ЗДЕСЬ.
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